

Die ARAG Konzernzentrale, zentral und gut erreichbar



Auf ins Leben.

Willkommen. Besuchen Sie uns in der ARAG Konzernzentrale. Sie können sie ganz leicht finden. Das 125 m hohe, schlanke und transparente Gebäude ragt weithin sichtbar in den Himmel Düsseldorfs.

So erreichen Sie uns mit dem PKW:

A 52 aus Richtung Essen/Dortmund

Bis Autobahnende Düsseldorf „Mörsenbroicher Ei“. Der ARAG Beschilderung folgen.

A 52 aus Richtung Mönchengladbach

Bis Autobahnende Düsseldorf, einordnen Richtung Essen über die Theodor-Heuss-Brücke, nach 5 km (das Gebäude ist längst sichtbar) sind Sie am „Mörsenbroicher Ei“. Der ARAG Beschilderung folgen.

A 57 aus Richtungen Köln und Krefeld

Am Autobahnkreuz Kaarst auf die A 52 Richtung Düsseldorf, weiter siehe A 52 aus Richtung Mönchengladbach.

A 3 aus Richtungen Frankfurt/Kassel und Amsterdam/Leverkusen/Hannover

Am Autobahnkreuz Breitscheid auf die A 52 Richtung Düsseldorf, weiter siehe A 52 aus Richtung Essen/ Dortmund.

Parkmöglichkeiten

haben Sie in unserer Tiefgarage. Bitte nutzen Sie die Zufahrt über die Brehmstraße.

So erreichen Sie uns mit Bus, Bahn oder Taxi:

Straßenbahnen (701, 708) und

Busse (733, 752, 754, 812, 834, SB55) haben ihre Haltestellen (Heinrichstraße) fast direkt vor unserer Tür.

S-Bahnen (S 1, S 6) halten am Derendorfer S-Bahnhof an der Münsterstraße, 5 Gehminuten von der ARAG entfernt.

Taxis bringen Sie vom Flughafen oder Hauptbahnhof in ca. 10 Minuten zur ARAG Konzernzentrale.

